

Pour que l'engagement en tant que membre des autorités dans un système de milice soit attrayant, les conditions pour y parvenir doivent être très accessibles. Ceci implique de bonnes connaissances des circonstances qui prévalent, des conditions générales ainsi que des spécificités des activités propres aux autorités. Malgré les différences cantonales et les particularités régionales, ces activités ont de nombreux points communs qui sont en partie (trop) peu connus d'un large public.

Proposition de solution: élaboration et publication d'un profil relatif aux activités des autorités.

Cela doit permettre de générer une plus-value informative pour les citoyennes et citoyens intéressés et actifs. Le profil des autorités contient des réponses aux questions suivantes:

- Quels sont les possibilités et procédés qui existent pour s'engager activement dans un système de milice?
- Quels sont les contenus et caractéristiques typiques d'une activité de membre d'une autorité de milice?
- Quels sont les facteurs qui, à mes yeux, rendent cette activité attrayante?
- De quelle manière pourrait-on me faciliter l'accès aux autorités? De quelle manière m'est-il possible de pallier aux inhibitions?
- Dois-je avoir des expériences politiques pour pouvoir participer avec succès au système de milice?

Le profil des autorités est publié en tant que vadémécum simple à déchiffrer et attrayant, qui peut être publié sous forme électronique et en cas de besoin sur papier et diffusé par l'intermédiaire des canaux appropriés.

Description complète (en allemand)

<http://milizsystem.ch/milizsystem-fr/jahr-der-milizarbeit/projekte/posts/aufgabenprofil-fuer-die-behoerdenstaetigkeit.php>